
 

 

 

 

 

 

 

                                  ～校長より～ 

 

 第六中学校に着任して１か月半がたち、５月１８日(土)には三大行事の１つである運動会を大きな

事故もなく実施することができました。まずはホッと一息ついているところであり、同時に保護者・

地域の皆様には、学校運営への温かいご協力をいただけたことに感謝の気持ちで一杯です。また、日々

の取組への生徒たちの真剣な姿や誠実な態度にも大変喜ばしく感じています。そんな六中で、校長と

して感じるところをつらつらとあげてみます。 
  

１ 生徒たちの頑張りが熱い！ 

 毎日２時間目の時間帯で授業観察をしていることが多いのですが、生徒の皆さんは落ち着きつつも

好奇心をもって積極的に取り組んでおり、その姿に廊下を歩きながら思わず笑顔になってしまいます。

また行事においても、上級生は下級生をよく面倒みて、学校全体ではつらつとした姿を見せてくれて

います。そして何より、代表として目の前に出る仲間に対して温かい視線や拍手を送る姿は、「出る杭

を伸ばす」という素晴らしい風土が培われているのが感じられ、うれしく思っています。 
 

２ 保護者・地域の思いが熱い！ 

 地域学校協働本部、同窓会、ＰＴＡといった学校の応援団がしっかりと機能してくださっているの

がとてもありがたく、「六中ファンが多い」と伺っていましたが、まさにその通りだなと感じていま

す。こうした応援団や、地域の皆さん、近隣の保・幼・小各校と連携する取組をより模索していかな

ければと考えています。 
 

３ 教職員の子供たちへの思いが熱い！ 

 第六中学校には、「生徒たちがかわいい」という思いの熱意ある教職員がそろっています。職員室で

は生徒の日々の活躍や成長について語り合う、教員同士での会話がいつも繰り広げられています。一

人一人の生徒に丁寧に寄り添うことについては、よき伝統としてしっかりとつなげていかなければな

らないと感じています。 
 

 学校は、過去も含めてたくさんの人の熱い思いが詰まっているのだと、改めて感じています。立場

は違えど、「六中生のために」という言葉は、関わる大人すべて共通した思いだと認識しています。も

ちろん生徒が六中の主役ですのでその思いを一番に考え、そのうえで周りの大人がお互いを理解しつ

つ、共同歩調で進んでいければと考えております。今後も、「六中に通ってよかった」と生徒たちと保

護者の皆様に感じてもらえるように、安心・安全な学校づくりに、教職員一同邁進してまいります。

引き続きよろしくお願いいたします。 
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今年度も文林中学校から巡回指導教員を迎えて、「アドバンスルーム」での取組がスタートしています。

生徒一人一人の課題に合わせ、個別や小集団での指導を行う担当教員を紹介します。 
  

髙田 敦司 教諭  寺西 政裕 教諭  長尾 萌 教諭  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 生徒一人一人の頑張りにより、たくさんの素敵な一コマにあふれていました。勝利に向けて全力で

臨む姿も素晴らしかったですが、一つの目標に皆が団結し、準備から本番まで精一杯取り組むそのプ

ロセスが尊く、校長として大変誇りに感じる運動会でした。また保護者・ＰＴＡ、地域学校協働本部

の皆様には、運営にご協力いただき改めて感謝申し上げます。 

5 月 18 日(土)に晴れやかな天候

の下、運動会が行われました。 

六中生の躍動ぶりの 1 コマをご

覧ください。 

【開会式】大変すがすがしく、さわやか

で好感がもてる選手宣誓でした。 
【１年 100ｍ走】初めての運動会。全力

疾走する姿が素晴らしい！ 
【綱引き】見ているこちらも力が入っ

てしまう奮闘ぶりでした。 

【走れメロス】障害物を懸命に乗り越

えていく姿がほほえましかったです。 
【部活動対抗リレー】各部のアイデアを生

かした走りっぷり(?)が楽しかったです。 
【ダンス】息の合った美しいダンスに感

動で袖を濡らした先生もいたようです。 

【１年学年種目】本番で最高のパフォ

ーマンスを示すところが度胸満点！ 
【２年学年種目】仲間と工夫し、全力を尽

くした姿は、さすが上級生の姿でした。 
【３年学年種目】最後のチームをみん

なで拍手で迎える姿が感動的でした。 

【色別対抗リレー】選抜選手の力強い

走りが迫力満点でした。 
【全校ソーラン】きびきびとした素晴

らしいパフォーマンス！Excellent！ 
【閉会式】実行委員長の思いあふれる

言葉に見ている側もグッときました。 



 

 ５月２３日(木)に、第１回の学校運

営協議会が行われました。協議会の前

には、委員の皆さんに６時間目の授業

を参観していただきました。六中生の

活発な学びや活動の様子に、委員の皆

様からは多数お褒めの言葉もいただ

きました。 

 協議会では校長から学校経営方針

の説明があり、承認を受けました。ま

た今年度の学校の教育活動の説明や

状況の報告に対して、活発な意見交換

が行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

●今回の学校運営協議会で承認された

学校経営方針（グランドデザイン）は、

学校と家庭が密接に連携し、それを地

域が力強く支えている本校の姿を表現

したものとなっています。 

目指す生徒像は、「人間性豊かで未来

をたくましく切り拓く生徒」、目指す学

校像は、「自主平等の精神をもって、自

主創造の気風を目指す学校 ～全ての

生徒、保護者が『六中に通って良かっ

た！』という満足感に満ちあふれた学

校を創造する～」としております。 

本校ホームページに掲載されていま

すのでぜひご覧ください。  

本校ホームページから、「学校概要」→「学校経営」→「学校経営方針」の

欄にアクセスするとご覧いただけます。 

【委員の皆様】（敬称略） 

東京大学大学院 教授 中村  高康 様 

前文京学院大学 教職課程センター長 南部  和彦 様 

向丘青少年健全育成会相談役 西脇  繁和 様 

東大農学部前自治会長 塚本    健 様 

文京区立誠之小学校長 土屋  秀人 様 

文京区立第一幼稚園長 田村  秀子 様 

本校同窓会長 柳田   誠 様 

青少年委員 宮﨑  知明 様 

地域学校協働本部コーディネーター代表 市野瀨 祥子 様 

PTA 会長 瀧田  巌陽 様 

PTA 副会長 山﨑 理香子 様 

PTA 副会長 耒住  大地 様 

 

 

 
【協議会でいただいた主なご感想やご意見】 

・授業参観は新鮮でとてもよかった。          ・指導書も含めデジタル化が進んでいるが使いこなしてほしい。 

・非難はできても良さを見つけられない人がハラスメントにつながる。今日の授業では、皆が発言を、それぞれの良さ 

を認め合っている姿がみられた。この点を大事にしていってもらいたい。 

・先生方が電子黒板やデジタル教科書を当たり前のように使いこなしていて素晴らしいと思った。 

・運動会が終わった直後の子供たちの姿を見たが、気のゆるみもなく、落ち着いた様子で感心した。 

・運動会では PTAによる保護者案内が工夫され、成果がみられた。協働本部との連携もスムーズだった。 

・運動会では、受付でも生徒の皆さんにも明るく迎え入れてもらい、見ていてもパワーをもらえる内容だった。 

・運動会に向けて連日の練習を垣間見ていたが、生徒も先生も一生懸命な姿が印象的だった。 

・ホームページで運動会予行の記事があり、生徒が本番以上に真剣にやるべきと発言したことに感動している。 

学運協 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部活動等での六中生の活躍について紹介します。 

 

 

 

☆ソフトテニス部    

 文京区春季大会  男子団体戦 準優勝   男子個人戦 第３位 （＊＊＊＊・＊＊＊＊組） 

 

 

 

 

 

 

５月 

日 曜日 予 定 

２７ 月 生徒朝礼 

２８ 火 修学旅行(３)始 

２９ 水 ブラインドサッカー(２) 

３０ 木 修学旅行(３)終 

６月① 

日 曜日 予 定 

３ 月 全校朝礼 

６ 木 第１回進路説明会(３) 

７ 金 防災宿泊体験(２)始 

８ 土 防災宿泊体験(２)終 

 

 

６月② 

日 曜日 予 定 

１２ 水 水泳前・八ヶ岳移動教室前健康診断 

１４ 金 漢字検定 

１７ 月 生徒朝礼 

１９ 水 期末考査（国・美・技家） 

２０ 木 期末考査（社・英・保体） 

２１ 金 
期末考査（理・数・音） 

全国体力オンライン調査(２) 

２４ 月 八ヶ岳移動教室(１)始 

２５ 火 第１回領域診断テスト(３) 

２６ 水 八ヶ岳移動教室(１)終 

 

 

☆ボランティア部 

 高齢者施設（トラストガーデン本郷）から依頼を受けて、ボランティアに行きました。初回は、５名の３

年生が参加しました。利用者の皆さんと、ゲームやお話をしました。六中の様子や最近の出来事などが話題

となり、今と昔の違いに気づき、和やかに交流しました。今後は月１回、継続して活動していくことになり

ました。 

これからも、中学生との交流を楽しみにしてもらえるよう、笑顔とあたたかい心で活動していきます！ 

 

 

 

 

 


